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Bettona Vasto incendio in un'azienda nella zona di Passaggio: sul posto i vigili del fuoco 

.Laboratorio tessile a fuoco, in fumo macchinari e telai
 
BETI'ONA - Non si conoscono le cause Incendio ha scatenato le fiamme. 
che ieri, intorno a mezzogiorno, hanno I vigili Trattandosi di una giornata festiva, 
fatto divampare un esteso incendio in ··delfuoco l'eventualità più probabile è che esse 
un laboratorio tessile in località Passag sono siano state causate da un corto circuito. 
gio. . intervenuti Saranno comunque necessarie le peri
Le fiariune hanno intaccato i macchina- a Passaggio zie successive ai rilievi per averne la 
ri per la lavorazione, telai e altri oggetti, - . per l'incendio certezza. 
ma anche l'edificio, tanto che il fuoco si in un'azienda Spetterà ora alle forze dell'ordine indivi
è poi trasmesso anche ad un magazzino tessile dove dUSfe l'origine del sinistro che per il 
adiacente alla struttura. al momento momento ha creato molti danni alla pro
Fortunatamente, visto il giorno festivo, non c'era prietà del laboratorio, privandolo prati
nel laboratorio non vi era nessuno, così nessuno camente della maggior parte dei IÌ1ac
sono state evitate conseguenze gravi che chinari utilizzati dagli operai. Una brut
avrebbero potuto scatenarsi se ci fossero pompieri ha di molto ridimensionato la ta sorpresa anche per i lavoratori-che 
stati gli operai. portata de1l.'incendio, che è stato doma-o oggi torneranno al lavoro. 
Sul posto sono intervenuti i vigili del to senza problemi. I danni più ingenti . Valentina Antonelli 

fuoco di Assisi, chiamati a spegnere le 
fiamme divampate apparentemente sen
za alcun motivo. n lavoro paziente dei 

hanno comunque riguardato le attrezza
ture della ditta. Da stabilire con certez
za quale possa essere stato il fattore cIle 

Gualdo Tadino Giornata ecologica promossa dai pescatori sportivi 

Lavastoviglie e bidoni nel fiume
 
Cento vOkmtariraa;olg01W 40saccbi di rifiuti
 

GUALDO TADINO -Quaranta sac
chi di rifiuti raccolti da oltre cento 
volontari. Un successo l'iniziativa 
promossa dai pescatori sportivi 
gualdesi per la ripulitura degli argi
ni dei fiumi locali: scoperte una 
lavatrice, bidoni, ferro eplastica di 
ogni genere. Un'iniziativa che tor
na per il second anno e che ogni 
volta coglie nel segno con tante per
sone che si trasformano in pa1adini 
dell'ambiente. Quella di ieri èstata 
sicuramente una domenica diversi 
per i soci dell'associazione pescato
ri sportivi gualdesi e per i diversi 
ragaza, presenti anche la protezio male ripulitura di tratti di fiume 
ne civile, l'Enalcaccia e l'Arcipe del nostro territorio -spiega il presi
sca, che si sono uniti loro per un'at dente Claudio Panfili - si è posta 
tività molto più che lodevole. Una come obiettivi, quello di sensibiliz
iniziativa, nelle intenzioni degli or· zare l'opinione pubblica sul proble
ganizzatori, dai toni per così dire . ma dell'inquinamento cOmunque 
provocatori, per dare un segnale di epurtroppo sempre attuale, soprat
civiltà e di senso di responsabilità. tutto intende sensibiJ4zare le giova
"L'associazione al di là della nor- ni generazione al rispetto e alla sal-

Giornata ecologie. La montagna di rifiuti raccolti lungo gli argini e il gruppo dei volontari gualdesi 

vaguardia dell'ambiente circostan
te". In questo senso ipescatori ban
no aperto la loro iniziativa anche 
agli amanti della natura e agli stu
denti per percorrere le rive e gli 
argini di vari corsi d'acqua del ter
ritorio gualdese per ripulirli aai ri
fiuti e sensibilizzare la popolazione 
sull'importanza degli ambienti ac- che si è alzato negli ultimi giorni ha 

Gubbio Assessore soddisfatto della stagione: numeri, spettacoli e attori al 

Torna il grande pubbHco a teatro Gubbio 

.
 

quatici e sul corretto intervento le
gato alla loro salvaguardia. Sicura
mente un obiettivo raggiunto, ca
me testimoniano le quantità di ma
teriale ritrovato e tolto dalle rive 
dei fiumi e dei torrenti del gualde
se al termine della mattina. Anche 
se, la portata notevole e il livello 

GUBBIO - Successo della stagione di 
prosa al teatro comunale di Gubbio. A 
sottolinearlo l'assessore alla cultura 
Renzo Menichetti che traccia un bilan
cio a conclusione di un anno decisa
mente positivo. Menichetti ha voluto a 
mettere in risalto l'apprezzamento del 
pubblico per il cartellone proposto e 
l'incremento del numero degli abbona
menti per questa stagione rispetto all' 
anno passato. "La stagione di prosa 
2007-2008 - ha dichiarato l'assessore 
ha continuato a registrare un grande 
successo. 11 pubblico ha risposto con il 
tutto esaurito ai vari spettacoli teatrali. 
Grande partecipazione c'è stata anche 

domenica 30 marzo con lo spettacolo 
'L'altro lato del letto' dimostrando e 
confermando l'inequivocabile q\l8lità 
pel cartellone proposto". nprogramma 
ha compreso otto spettacoli di prosa, 
quattro appuntamenti con il teatro co
mico, tre spettacoli riservati ai più pic
coli, due titoli di teatro "impegnato" ed 
anche uno spettacolo di danza. L'asses
sore ha espresso in particolar modo sod
disfazione per il risultato del numero 
degli abbonamenti che proprio quest' 
anno ha registrato un incremento supe
riore -all'11 per cento rispetto alla passa
ta stagione. "Con l'ocCasione -continua 
Menichetti ~ intendiamo manifestare 

un vivo apprezzamento e un ringrazia
mento per l'operato del Teatro Stabile 
dell'Umbria". L'assessore infinericor
da che l'ultimo appuntamento della sta
gione è previsto questa settimana con il 
teatro comico. Lo spettacolo si terrà 
venerdì prossimoll1le 21, sempre al tea
tro comunale. Ad: andare in scena 
"Qualcun dovràpur dirglielo?", una 
sorta di "one man show" scritto e inter
pretato da Maurizio Battista. Si tratta di 
un monologo fatto di ricordi eimprovvi
sazioni che si intreccia con la visione 
della Tv dei giorni nostri. L'attore ana
lizzerà vizi e virtù del palinsesto televi
sivo passato e presente. 

.(foto Panfili) 

fatto si che queste operazioni si sia
no svolte con molta più cautela che 
negli anni passati. Comunque, al 
di là della sensibilizzazione giunta 
dai pescatori, quello dei rifiuti ab
bandonati -non solo lungo ifiumi 
è un problema che assilla la città 
come dimostrano anche le recenti 
segnallizioni. 

Bastia Umbra 
Sabato sera 

Scontro 
fra auto 

IDesialcuni 
bambini 

BASTIA UMBRA {v. a.}- Scon
tro tra due vetture che ha richie
sto l'intervento·delle forze del
l'ordine; è avvenuto sabato sera 
lungo la dritta di Campiglione 
che conduce da Assisi a Bastia. 
I:incidente, un tamponamento, 
è accaduto intorno alle 21,30, al
l'altezza dell'hotel Campiglione, 
località Bastiola. Nessuno, con
ducenti e passeggeri, tutti quan
ti del posto, è rimasto ferito gra
vemente; questo è quanto èstato 
appurato dopo un primo mo
mento di spavento. ntimore più 
grande era per alcuni bambini 
che si trovavano con i parenti a 
bordo di una delle due vetture. 
Alla guìda dell'altra auto, un gio
vane. Thtte le persone rimaste 
coinvolte, però, non hanno for
tunatamente riportato gravi dan
ni e non sembra sia stato neces
sario l'intervento dei medici del 
118. Sul posto, molto trafficato, . 
si è comunque creato un mo-· 
mento di difficoltà di transito. 
Sono intervenuti i' carabinieri 
della stazione locale per i rilievi 
del caso. &nché ancora non si 
possa parlare con certezza della 
dinamica, che dovrà essere va
gliata dai periti di parte, il tipo 
di impatto presuppone un tam
ponamento; uno dei due mezzi 
sarebbe sbucato da una curva e 
sarebbe perciò avvenuto uno 
scontro. Nonostante l'incidente 
abbia avuto cònseguenze limita
te, riporta in primo piano la peri
colosità del rettilineo, che spes~ 
so è teatro di gravi episodi. Nel 
novembre 2006, un giovane assi
sano è deceduto per i danni ri
portati a seguito di uno scontro 
in moto avvenuto;a pochi metri 
di distanza. 

Montone Al via i campus per i più piccoli 

Piccoli campioni crescono 
tra sport, salute e divertimento 
MONTONE - La polisportiva Aries Montone organizza per la stagione 
agonistica 2008/2009 una squadra di "Piccoli Amici" per i giovani calciato
ri ecalciatrici nati fra il 2000 eil 2002. Una sorta di campus in cui i piccoli 
potranno maturare e accrescere le loro c0I!0scenze e amicizie in nome 
dello sport, della salute e del divertimento. Eun' opportunità, dedicata a 
tutti i giovanissimi aspiranti sportivi, di praticare un'attività sana con i 
migliori istruttori. La diffusione della pratica sportiva in quasi tutte le 
società del mondo contemporaneo è il segno evidente dell'importanza che 
lo sport ha assunto in quelle reahà da un punto di vista sociale, economico 
e pol.it1co. Lo sport è parte integrante della cultura di una società e si 
sviluppa in simbiosi con i cambiamenti che la contraddistinguono. Si 
pensi solamente al bagaglio di tradizioni che le discipline sportive tradizio
nali apportano alle cuhure delle nazioni in cui sono praticate oagli stretti 
legami che intercorrono tra lo sport e i mass media. Nella società italiana 
lo sport è molto diffuso soprattutto tra i giovani e proprio allo sport viene 
attribuita la capacità di diffondere i valori quali lealtà, spirito di squadra la 
cooperazione. Per info 339/6042175 oe-mai! aariesmontone@emai!.it. 

Roberto Persico 

Umbertide Incontro per dare risposte e notizie ai cittadini 

La seconda vitadel partitosocialista
 
UMBERTIDE - n Partito socialista dolIllini 
alle ore 20.45 presso il centro culturale San 
Francesco ha promosso un incontro con i citta
dini, per dare loro delle risposte ai numerosi 
quesiti che hanno posto in occasione di vari 
incontri avuti anche durante l'allestimento 
dei tavoli informativi promossi per dare infor
mazioni e notizie sul progetto e programma 
socialista. Un programma per realizzare e CQ- . 
struire una nuova politica italiana che possa 
meglio interpretare e gestire i bisogni della 
collettività, ma anche portare un contributo 
ad un progetto di crescita, sviluppo e moder
nizzazione del territorio di. Umbertide. Inter
verranno in questa iniziativa i candidati del 
Partito socialista Ada Girolamini (consigliere 
regionale e capolista alla Camera dei Deputa
ti), Silvano Rometti (assessore regionale e ca

polista al Senato' e Luciano Bacchetta lvice . 
sindaco di Città di.Castello e candidato alla 
Camera). Porterà il proprio contributo il parla
mentare europeo Alessandro Battilocchio. "I 
socialisti - a#erma il segretario di Umbertide 
Franco Bartocci -sono impegnati in un proget
to di rigenerazione eaggiornamento della sini
stra e del sistema politico italiano, guardando 
con interesse quanto è avvenuto in Spagna, in 
Inghilterra e recentemente in Francia. Il recu
pero della cultura socialista e riformi.sta è in 
atto anche in Germania. Questo pone con for
za l'esigenza di dare al nostro Paese un presen
za socialista e riformista come il Ps, quale 
componente dell'internazionale socialista e 
del Pse". Coordinerà l'iniziativa il segretario 
del Ps di Umbertide Franco Bartocci e inter
verranno Roberto Bertini (segretario regionale 

del Ps', Luigino Orazi (capogruppo in consi
. glio comunale), Stefano Conti (consigliere c0

munale), Maria Chiara·Ferrazzano (assessore 
comunale', Francesco Cancian (membro della 
segreteria del Ps di Umbertide' e Paolo Billi 
(segretario dei Giovani socialisti,. L'iniziativa 
rappresenta la continuità di un programma di 
incontri messi in agenda dopo la costituzione 
del nuovo soggetto politico, il Partito sociali
sta, che ad Umbertide ha visto l'adesione di 
numerosi iscritti, tra i quali molti provenienti 
da varie formazioni politiche della sinistra, e 
ha registrato un notevole recupero di socialisti 
che avevano aderito a partiti del centro destra 
in un momento particolarmente difficile della 
storia secialista. "Oggi delusi - sentenzia Bar
tocci -sono ritornati a testa alta e con orgoglio 
nella casa di origine quella del Ps". 

mailto:aariesmontone@emai!.it

